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教務處 

班級 家長建議事項 處室回覆意見 

 無  

學務處 

班級 家長建議事項 處室回覆意見 

110 溜滑梯會有靜電問題。 

有關新的遊樂設施因鋪設人工草皮容易產生

靜電事宜，經詢問承作廠商表示，全新的設備

確實容易此現象，待使用一些時日後會自然改

善(較老化時)。即便如此，我們仍將請廠商到

校評估靜電棒或去除靜電貼紙等消除靜電方

案的可行性。 

202 

學校社團多元豐富，希望同一個社團都能

多一個上課時段，讓家長在為孩子安排課

後活動時，有更多選擇。 

學校課後社團的開辦以多元豐富為方向，但仍

受校園場地同時段的使用限制(課後班、學扶

班、課後社團)。若是未來場地使用許可，再

加上社團老師能再撥出時間(開課計畫能增加

每週上課時段)，相信就有機會滿足此項需求，

不過也必須提醒家長們，每週兩次課的社團費

用也是加倍的。 

當然，在此之前，家長也可考慮讓孩子參加其

他課後社團(或校外適合的)讓孩子多元嘗試、

開發個人潛能。 

304 

1. 兩年一次的運動會及跳蚤市場如遇疫

情而取消，希望可以延至下一個學期

補辦。 

2. 新的遊樂設施因鋪上人工草皮，有孩

子因靜電而被電到，希望可以加設靜

電棒之類的改善方式來消除靜電。 

1. 運動會與跳蚤市場為全校師生、家長、社

區全力動員的年度盛事，一年運動會、隔

年則辦理跳蚤市場。近兩年因為疫情規範，

無法如期盛大辦理，延後的想法也因疫情

以及與原有學校行事規劃衝突，不得已緩

辦、停辦。目前指揮中心發布的防疫限制

在趨勢上看起來是滿正面的，未來疫情若

減緩、防疫法規許可，這些年度盛事都將

會如期舉辦，明年四月就是孩子們活力滿

滿的運動會。 

2. 有關新的遊樂設施因鋪設人工草皮容易產

生靜電事宜，經詢問承作廠商表示，全新

的設備確實容易此現象，待使用一些時日

後會自然改善(較老化時)。即便如此，我

們仍將請廠商到校評估靜電棒或去除靜電



貼紙等消除靜電方案的可行性。 

306 

人力允許下，希望正門導護可以從老人會

館處，直接從人行道前往學校，不必再過

到中國龍的大樓，再到校內，這樣可以少

過一個路口。 

學生上學以安全為最大考量。目前校門口最大

量學生通行人穿越道，目前已盡力投入最完整

的安全維護人力，善用紅燈雙向車輛完全停

止、行人綠燈時刻通行，以確保學生安全。 

老人會前的行人穿越道之前已評估過，此處往

學校的行人穿越道，雖然行人綠燈，但同向車

輛也是唯一的綠燈通行機會，往往會有車輛駕

駛趕時間與行人爭道，發生失誤的可能性也是

很高的。因此，與交通志工隊長以及義交志工

討論後，仍將維持現況處理。若是家長能夠指

導自己孩子獨立安全通過老人會前的行人穿

越道，且明確告訴現場志工時，我們也會根據

個別需求處理與協助。 

另外，也歡迎家長們參加交通志工，增加護祐

學生的支持力量。 

403 

家長詢問遇到校安事件時，校方如何處

理?(導師已針對校方處理方式級孩子應

學習之態度妥為說明) 

學校若發生安全有關事件，當然以維護學生安

全為最優先準則，所有老師直接就近協助，才

能及時有效控管現場，讓可能的傷害最小化。 

透過持續的宣教與指導，藉以發揮「預防勝於

治療」的效果。若有學生行為不當，班導師、

學務處將會給予適時的是非觀念與正確行為

指導，並視需要立即通知學生家長，共同完成

教育孩子的責任。 

609 
疫情愈來愈嚴重，加強宣導防疫措施，並

落實快篩機制。 

各項防疫措施與宣導皆依指揮中心及教育局

的規定強力辦理中。目前已進入確診者居家照

護 7天不到校、班級不停課、同班同學快篩陰

性且無症狀者可上學的機制。希望家長們都能

確實關心孩子們最新的身心狀況，配合「以篩

代隔」的防疫規定。 

總務處 

班級 家長建議事項 處室回覆意見 

103 

一樓雖有裝設紗窗，但孩子有時仍被蚊子

叮咬滿腳，學校是否能定期噴藥以減少蚊

蟲孳生? 

有定期安排消毒，本學期開學前也消毒，已連

絡消毒公司，安排近日進行消毒。 

105 

1. 學生制服和其他學校比起來貴非常

多，部分銷售商還會採用浮動價格，是

否可以用學校統一訂購的方式降低或

統一售價? 

2. 帽子的尺寸對低年級孩子來說太大，

且非常態性使用。 

1. 學校運動服多年前由廠商製作學校合作社

販賣，但因有家長質疑圖利及庫存等因素。

教育局亦建議回歸市場機制，學校不宜介

入販售。所以學校把樣式公告，製作權公

開給廠商們，只要有意願的廠商或個人均

可製作販售，故學校不宜再主導公開招標



106 

1. 林森校服費用較附近其他學校貴，希

望和廠商溝通。 

2. 林森的帽子尺寸對低年級而言太大，

希望新增尺存選擇。 

廠商製作販賣。建議由家長們找廠商來承

作，降低價格。 

2. 運動服價格關乎材質、樣式剪裁、製作數

量等因素。要降低價格可以朝簡化樣式、

剪裁，布料選擇等方式。學校同意廠商製

作時保留顏色、學校識別圖案、文字之條

件後簡化樣式以節省製作成本。 

3. 學校亦會請目前三家製作、販賣商家本於

照顧學生的立場盡量降低價格，嘉惠學子。 

4. 近 2 年來疫情因素，避免群聚集會，故無

進行戶外兒童朝會，未來疫情減緩，將恢

復朝會，為保護頭部及眼睛，帽子將有其

需求。 

5. 將與廠商商請帽子增加需求的尺寸。 

107 

1. 因為校服家長購買價格不一，有很多

時候都缺貨，可否麻煩學校統一量尺

寸，統一購買，目前很多家長購買校服

價格都比其他國小高很多。 

2. 帽子綠方塊獨賣，卻價格都不一。 

108 

家長反映學校制服太貴(一套 650元)，且

不同商家販售的帽子價格不一，希望學校

能統一販售。 

302 
小孩制服太小要買新制服，要去哪裡買?

哪裡能查到地點? 

購買運動服，可到綠方塊文具行 (龍岡郵局對

面，龍岡路一段 226號)、皓晟補習班(土地公

廟旁，百韜一街 47號)綠光補習班(林森路 14

號)、曄煜電腦刺繡(林森路 96號)。 

306 
希望改善雨天走廊地板濕滑、易跌到的問

題，也許塗戶外防滑漆或做防滑處理。 

地板已請廠商評估，後續依需求施作，並提醒

學生在走廊上放慢腳步，不奔跑。 

506 北棟進廁所樓梯較陡，可否改善? 

實際測量北棟樓梯，符合建築法規，高小於 16

公分，深大於 26 公分，與其他樓層無明顯差

異。 

511 

1. 五年 11班沒有洗手台，只有班級後一

個破的鐵水槽，也根本不能用，家長反

映學生沒有自己專用洗手台，都要走

到自然教室用洗手台，很不方便，也會

和上科任的學生混在一起使用，希望

能更新鐵水槽，方便學生使用。 

2. 鐵欄杆可否加強防護設施，以防物品

因風大飛出去。 

1. 在班級教室的後走廊已新增 2 個水槽設

置，並將原有 1 個水槽修復，加上原本前

走廊有 1 個水槽，共 4 個水槽可供學生使

用。 

2. 已安排廠商，加裝欄杆的防護網。 

603 家長可向學校反應制服價格。 
將商請製作販賣商家本於照顧學生的立場盡

量降低價格，嘉惠學子。 

604 班級螢幕學生反應看不清楚。 學校已積極爭取教室觸屏螢幕補助經費，已送

教育局核定，若順利核撥，預估年底可完成採

購。 
609 

感謝學校協助加裝燈具改善教室明亮度，

希望觸控式螢幕能盡速安裝。 

輔導室 

班級 家長建議事項 處室回覆意見 

201 親子教養經驗分享。 

1. 本市家庭教育中心持續辦理親職教育或教

養 相 關 課 程 ， 可 逕 至 該 中 心 網 站

(https://family.tycg.gov.tw/)查詢。另

https://family.tycg.gov.tw/


外 ， 桃 園 親 子 服 務 網

(https://www.taoyuan-parent-

child.tw/new/index.php)亦有親子活動

及課程資訊提供參考。 

2. 未來輔導室將評估需求辦理親職教育講座

或親子活動，增進親子教養經驗交流。 

午餐辦公室 

106 學校午餐分量稍少，希望菜量多一些。 
廚房已經為 1年 6班增加飯菜量，若需再調整

老師可以隨時通知午餐辦公室。 

110 打菜份量方式? 
已將打菜份量的宣導單印製公告於各班，讓打

菜的小朋友能隨時參閱。 

201 學生反應午餐飯菜太鹹。 已請廚房阿姨做調整並搭配鹹度計的測試。 

309 
1. 希望用餐時仍要強制立隔板。 

2. 午餐的功用勺有時會殘留油漬。 

1. 學校各項午餐防疫措施均依循教育部

2022-08-26公告之「高級中等以下學校及

幼兒園因應嚴重特殊傳染性肺炎防疫管理

指引」，其中隔板的使用已無強制性，然而

開學前師生已備有隔板，使用隔板的相關

處理，協請班級導師多加宣導「保護自己，

保護別人」的防疫觀念，勸導小朋友使用

隔板。 

2. 公用餐具每天均置於４５℃以上含洗潔劑  

之熱水槽中刷洗，再以充足的水流將洗潔  

劑沖洗乾淨，最後置於消毒櫃中消毒。公

用勺殘留油漬的情形已經反應給廚房並  

請廚務人員清洗時多加留意並將不定時抽  

檢以避免此一狀況。 

606 
營養午餐的主食-飯類，是否可以增加白

飯的次數。 

國健署建議一天的澱粉，至少要有 1/3是全穀

類。可見白米飯額外添加全穀雜糧類(糙米、

全大麥片、全燕麥片、糙薏仁…)對健康具有

多種好處。但若孩子接受度不高，也怕廚餘過

多，造成浪費。故會調降全穀雜糧與白米的比

例使其口感更趨近於白米飯，也會視營養需求

來調整食用白飯的次數，希望能在健康與滿足

多元的喜好口味當中尋求平衡點。 
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